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Distinction 
 

Lors de la cérémonie des vœux de M. le Maire, Mme Patricia DORCHIES s’est vu remettre la 

médaille d’honneur régionale, départementale, communale échelon or. 
 

Patricia a commencé sa carrière à la commune de Sireuil en avril 1988. De cette date à juillet 1989, 

elle a effectué les remplacements des agents de service. 

Elle a été stagiairisée le 1er octobre 1989 et titularisée le 1er octobre 1990 avec un temps complet 

comme agent de service. 

Le 1er septembre 2008, elle est devenue agent technique territorial à temps complet. 

En 2015, elle a reçu la médaille d’argent et en 2019 la médaille vermeille. 
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Même si nous sommes déjà en février, je voudrais vous présenter mes vœux les plus 
sincères, pour cette nouvelle année.  

Les travaux de notre ex « CABANON » avancent, normalement tout devrait être 
terminé au 1er juin. A l’heure ou paraîtront ces lignes, le conseil municipal aura choisi 
l’exploitant. Cet investissement sera le plus gros du mandat, mais grâce aux subventions 
que nous avons pu obtenir, il sera réalisé sans emprunt et sans augmentation des taxes. 

Nous avons eu la chance d’être retenu dans le programme « villages d’avenir ». Cela nous 
permet d’avoir un interlocuteur auprès de la préfecture et de bénéficier de bureaux 
d’études qui analysent les possibilités de développement et de financement de notre 
commune, tout en laissant le choix au conseil municipal. 

Dans ce cadre, il nous a été proposé l’installation d’un bac à chaîne en aval du bourg. Le 
but étant de détourner une partie des cyclistes de la flow vélo vers nos commerces. Séduit 
par ce projet, le conseil municipal a décidé de continuer les études. 

L’état de notre église nous pose quelques soucis et nous avons sollicité la direction 
régionale des affaires culturelles. Nous allons devoir retenir un architecte qui nous fera 
un diagnostic et une estimation des travaux qui ne pourront se faire qu’en plusieurs 
phases. 

Dans le précédent « SIREUIL INFOS », je vous avais parlé de la candidature de l’IME au 
budget participatif du département pour l’installation d’un parcours santé. Ce projet a 
été retenu et le conseil municipal va délibérer prochainement afin de mettre à disposition 
le terrain nécessaire.   

Afin de continuer à entretenir correctement nos bords de route, nous venons d’acquérir 
une nouvelle épareuse.  Nous avons dû également acheter une nouvelle benne pour notre 
camion, la précédente ayant été volée dans la cour de l’atelier !!! 

Nos associations sont toujours aussi actives et vous trouverez l’annonce des différentes 
manifestations prévues dans ce journal. 

Pour terminer, permettez-moi de vous renouveler, en mon nom et au nom du Conseil 
Municipal, nos vœux les plus sincères, de santé, de bonheur, de solidarité, sans oublier la 
réussite de vos projets personnels, professionnels et associatifs. 

Je vous souhaite à tous l’énergie, la force et l’optimisme nécessaires pour concrétiser vos 
vœux en cette nouvelle année. 

        Jean-Luc MARTIAL 
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Mardi 17 décembre, les élèves (Primaire et IME) ont assisté au spectacle du 

« Bal des loustics » de la Compagnie Donin, offert par la municipalité. 

Quatre artistes, à la fois chanteurs et musiciens, ont embarqué petits, grands et 

adultes dans un voyage musical autour du monde. Passant d’un univers à l’autre, 

en frappant des mains, tapant des pieds, en couple, en ronde ou en farandole, 

les enfants ont pu rire, chanter, sauter et danser sur des rythmes endiablés ou plus collés-serrés. Au programme : rock’n’roll, java, zouk, 

reggae et autres mélodies qui nous ont fait bouger de plaisir ! 

Un grand merci à cette merveilleuse troupe pour ce concert ainsi qu’à l’équipe municipale qui a permis de clôturer ce moment festif 

par un bon goûter en compagnie des parents. 
 
 

Un nid de frelons a été apporté par une famille à l'école... 
 

Les élèves de GS – CP ont apprécié l'observation du frelon qui a été immobilisé par 

l'insecticide alors qu'il sortait de son alvéole. Le nid se compose d'une partie centrale 

avec des alvéoles très régulières et une partie autour composée de bulles plus 

irrégulières. Pour le construire, 

les frelons ont collecté de la 

fibre de bois. La fibre utilisée 

peut venir du bois des terrasses, 

de clôtures, d'une souche, d'un 

tronc d'arbre abîmé...ensuite ils 

l'ont mélangée à leur salive : 

cela forme du « papier frelon » 

c'est la matière du nid qui est très fragile tenue entre 

deux doigts d'enfants. Pourtant elle peut être solide 

accrochée à un arbre. Ici les frelons avaient puisé dans plusieurs bois 

différents, le tour du nid présentait des nuances de beiges, ocres et bruns. 
 

 

Plantation à la chèvrerie 
 

Vendredi 17 janvier, les classes de CE1 et de CM1-CM2 sont allées à la chèvrerie de 
Sireuil pour participer à la plantation d'une haie, en partenariat avec "Des enfants et des 
arbres". 
Il faisait froid et le sol était gelé mais les trous étaient déjà faits avant qu'on arrive. 
Il fallait que les plants soient bien droits, puis nous avons rebouché les trous et tassé 
délicatement la terre avec les pieds autour des plants. 
Nous avons ensuite enfoncé des tuteurs pour aider les jeunes plants à lutter contre le vent 
puis on les a protégés du gibier et des lapins en installant des grilles. 
Nous n'avons pas eu le temps de faire le paillage qui permet de protéger les plants des 
rigueurs de l'hiver ; l'été, le paillage conserve l'humidité du sol. 
Une fois la plantation terminée, un goûter nous attendait et nous avons clôturé cette 
matinée par la visite de la chèvrerie ! 
 

C'était important pour nous 
d'aider Marie et on a mis notre 
joie et notre énergie au 
service de la plantation, sans 
oublier les chèvres et leurs 
chevreaux. 
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INSCRIPTIONS SCOLAIRES RENTREE SCOLAIRE 

2 0 2 5 - 2 0 2 6 
 

Les inscriptions scolaires débuteront le 31 mars 2025. 
Votre enfant est né(e) entre le 1er janvier et le 31 décembre 2022 (rentrée en petite section) ; vous vous 
installez sur Sireuil (nouveaux arrivants); vous souhaitez scolariser vos enfants à Sireuil (dérogation scolaire). 
Venez en mairie avec les documents suivants pour procéder à l'inscription, (version papier) ou envoyez-nous 
vos informations, par mail : mairie@sireuil.fr. 

Munissez-vous : 
 de la fiche de pré-inscription téléchargeable sur le site de la commune : 

https://www.ville-sireuil.fr/ 
 du livret de famille (parents, enfants) 
 du carnet de santé de l'enfant (page vaccination) 
 d’un justificatif de domicile 

 

La fête de Noël de l’IME 
 

Le jeudi 19 décembre 2024, nous avons fêté Noël à l’IME.  

La veille et le matin, nous avons tout installé pour le repas et décoré la salle des Tanneries avec les 

réalisations de différents ateliers. 

Nous avons donc fait le repas dans la salle des Tanneries : il y a d’abord eu l’apéro avec un buffet préparé 

par les jeunes de l’atelier des enseignements ménagers, puis la chorale qui a chanté des chants de Noël, 

et pour finir nous sommes passés à table.  

Le repas préparé par le cuisinier de l’IME était délicieux ; le menu a été choisi par les jeunes lors de la 

commission repas. 

A la fin du repas, nous sommes tous rentrés à l’IME pour la boum et le passage du Père Noël.  

La boum se déroulait au gymnase et chaque groupe allait à tour de rôle à la rencontre du Père Noël qui 

nous a apporté à chacun des chocolats et un cadeau que nous avions choisi. 

A 16h nous avons eu le goûter avant de repartir chez nous ou à l’internat. 

C’était une bonne journée avant de partir en vacances ! 

Les jeunes de l’atelier journal de l’IME La Liège 

 

 

L’association des Parents d’Elèves de Sireuil (APE SIREUIL) vous présente ses meilleurs vœux pour 2025 ! 

Ensemble faisons de cette année une période riche en réalisations et qu’elle soit comblée de moments conviviaux 

et de partage intergénérationnel. 
 

Côté association, pour nous, l’année commence en septembre,  
♥ Après une virée à Paris, l’APE a ouvert les festivités avec sa traditionnelle bourse aux jouets qui a été un succès 

avec une salle comble d’exposants. Les visiteurs étaient aussi au rendez-vous. Cela a permis de faire de belles 
affaires pour les vendeurs comme pour les acheteurs.  

♥ Nous avons participé au marché de Noël. Nous avons vendu entre autres des décorations de tables, des 
bracelets clac-clac et des chouchous. Grâce à l’association de photos et au père Noël, les enfants et les grands 
ont pu prendre une photo avec le Père Noël, avec tirage sur place et envoie par mail (Il reste quelques clichés, 
n’hésitez pas à revenir vers nous). 

♥ Dans cet esprit de fêtes de fin d ‘année, le Père Noël a missionné l’APE pour emballer et déposer un cadeau pour 
les enfants de l’école : chacun a eu son livre. 

 

Merci aux gourmands qui ont commandé des chocolats pour Noël en partenariat avec la chocolaterie d’Antan à La Rochefoucauld.  
 

La boum de l’école tant attendue a eu lieu tôt dans le calendrier scolaire mais ce fut un bel après-midi 

dansant. Lors de cet après-midi ouvert aux enfants de l’école, bonbons, gâteaux et sirop à l’eau étaient à 

leurs dispositions gratuitement. Les familles se sont réunies le soir pour partager un repas tartiflette fait 

maison. Merci à tous les participants de ce premier repas d’après boum. Et Merciii à DJ Juju (parent d’élèves) 

qui nous a offert l’animation de ce super moment. 
 

A l’heure où nous rédigeons ces quelques lignes, nous sommes en pleine préparation du loto du samedi 1er février. Les 
personnes présentes ont joué pour des produits locaux, des gourmandises, du petit électroménager mais surtout pour un 
week-end dans un grand parc d’attractions, chez Mickey !   
 

Pour vous débarrasser tout en soutenant notre association, la benne à cartons et papiers sera présente sur Sireuil : du 31 
mars au 6 avril 2025 et du 30 juin au 6 juillet  
 

Merci pour votre aide précieuse ! Sans vous, rien ne serait possible 

APE Sireuil   apesireuil@gmail.com  

mailto:mairie@sireuil.fr
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Bibliothèque Municipale 
 

L'équipe de la Bibliothèque Municipale vous présente ses vœux pour cette nouvelle année 2025 et vous 
souhaite bien sûr une grande envie de lecture. 
 

Nous vous accueillerons avec plaisir : 
 le mardi et le jeudi de 17h30 à 18h30 
 le samedi de 10h à 12h 

Au cours des petites vacances : 
 le mercredi de 17h à 19h 
 le samedi de 10h à 12h 

 
 
 

AMICALE LAÏQUE de SIREUIL 

LOISIRS CREATIFS et TRICOT 
 

Meilleurs vœux… Bonne et heureuse année… Que 2025 permette à tous de rester imaginatifs et créatifs, 
de s’exprimer en réalisant ce qui sommeille au fond d’eux-mêmes. 
Bonne année également à ceux qui nous ont rejoints récemment et qui élargissent nos beaux moments 
d’échanges et d’amitié. 
 

C’est dans cet esprit que nous accueillerons volontiers toute l’année ceux qui voudront s’inscrire ou 
simplement nous rendre visite, lors des ateliers de TRICOT ou PEINTURES (diverses : huile, pastel, 
aquarelle, …) ou IDEES NOUVELLES. 
 

A la salle des Tanneries de SIREUIL le lundi de 14h30 à 17h 
Contact téléphonique : 06 69 48 04 72 ou 06 60 10 28 79 
Cotisation : Adhésion à l’Amicale Laïque pour l’année (12€ en 2023-2024) 

 
 
 

NOUVEAU PROJET 
 
Par le biais d’Effervescentre, un « ATELIER MEMOIRE » pourrait être créé à Sireuil. 
Première étape : Connaître le nombre de personnes intéressées. Celles-ci devront se signaler auprès d’Effervescentre au 
numéro suivant : 05 45 67 84 38. 
Les modalités de fonctionnement seront données selon le nombre de candidats et leurs souhaits. 
 
 
 

CHORALE ACCORDS ET À CHŒUR 
 

Nous avançons à grands pas dans l’apprentissage de nouveaux chants, sous la direction de notre cheffe de chœur, 

Christelle Méchain, avec l’accompagnement, au piano et à l’accordéon, de Florence Bobe. 

Nous mettons tout en œuvre pour que ce nouveau programme vous séduise ! 

Vous pourrez l’entendre, au moins en partie, lors de notre festival, Festi’chorales, qui se tiendra le dimanche 

1er juin à la salle des fêtes de Malaville. 2 chorales invitées ont déjà répondu présent : Grain de phonie de La 

Tremblade, et Les Noctambules de Boutiers St Trojan. 

D’autres invitations ont été lancées, nous attendons les réponses pour vous offrir un programme varié tout au 

long de l’après-midi. 

Autre date sur notre agenda : un concert avec la chorale du collège Maurice Genevois de Châteauneuf. Il aura 

lieu le mardi 8 avril en soirée, à la salle des fêtes de Châteauneuf. 

La bal(l)ade chantée que nous avons dû annuler l’an dernier, en raison du mauvais temps, reste plus que 

jamais dans nos projets. Seule la date reste à fixer ! Elle partira de la chèvrerie de Sireuil pour une boucle de 5 à 

6 km agrémentée de chansons à reprendre en chœur. 
 

Il n’est pas trop tard pour nous rejoindre ! Notre programme est varié et notre groupe accueillant. N’hésitez pas à venir vous en rendre 

compte lors de nos répétitions : le mardi de 20h30 à 22h, en alternance : 1 semaine à Sireuil (salle des tanneries), 1 semaine à 

Malaville/Bellevigne (la salle de Malaville étant en travaux, les répétitions se tiennent à la salle des fêtes d’Eraville) 

Adhésion : 30€ par an 

Contacts :  Jean-Michel VALLET 06 73 96 22 30 

Odile MICHAUD 06 42 15 49 16 
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Tanneries de Sireuil 

Et ils ont éteint la lumière. 
 

Ce documentaire raconte l'histoire particulière de la fermeture d'une entreprise à la fin des 

années 70, à travers la parole d'anciens salariés, à travers des évènements et des pratiques 

d'une autre époque. 

Cette histoire singulière fait aussi partie de notre histoire collective, commune, celle des 

fermetures d'usines et de la casse sociale. 
 

Dans ce film, les témoins de cette époque âgés aujourd'hui de 99 ans à 75 ans évoquent le 

dur travail des tanneries, la fabrication du cuir, les luttes sociales, puis le déclin de cette 

économie avec la mondialisation. 
 

Plus de 40 ans après, la fermeture des tanneries de Sireuil reste une blessure pour certains, 

une incompréhension pour d'autres. 
 

A travers ces témoignages et à l'appui d'archives, ce documentaire essaie de restituer une 

parole à cette histoire oubliée. 

 
 

COMITE DES FETES DE SIREUIL 
 

Le tout nouveau comité des fêtes de Sireuil a marqué 
les esprits avec ses premières animations. 
 

Le dernier samedi de novembre, la salle des fêtes de 
notre commune a accueilli une soirée cabaret 

mémorable, mettant à l’honneur la troupe Grain d'Folie. Dès l’ouverture 
des portes, les participants ont été plongés dans une ambiance festive 
grâce à une décoration soignée, des lumières tamisées et l’accueil 
chaleureux des bénévoles. La troupe a offert un spectacle mêlant chants 
et danses de grande qualité, ravissant un public venu nombreux avec plus 
de 400 personnes. 

Une semaine plus tard, le comité des fêtes a poursuivi sur sa lancée en participant activement au 
marché de Noël de la commune organisé par l’IME. Chargé du stand de restauration, le comité a 
proposé soupe, huîtres, crêpes et popcorn qui ont enchanté petits et grands. Gérard MELLY nous 
a préparé de délicieuses flammekueches salées et sucrées. Ce fut l’occasion de partager des 
moments conviviaux dans une ambiance féérique, tout en soutenant les artisans locaux. Cette 
soirée s’est finie en beauté avec un magnifique spectacle de la troupe Créa’Scène. 
Ces premiers succès annoncent une belle dynamique sociale et culturelle pour Sireuil. La prochaine 
animation, une soirée karaoké prévue le 15 mars, promet déjà d’être un moment à ne pas 
manquer. Préparez vos cordes vocales ! 
Ensuite, le 16 juin, la course de caisses à savon et le 13 juillet la journée du fleuve avec un bric à 
brac, le feu d’artifice et le bal populaire. 
Un grand merci à tous les bénévoles, ainsi qu’au maire et au conseil municipal, pour leur soutien 
indispensable à la réussite de ces événements. 
 

Un bon coup de main est toujours le bienvenu ! Si vous souhaitez intégrer notre équipe de bénévoles 
et partager des bons moments de convivialité et d’entraide, n’hésitez pas à nous écrire à 
cdfsireuil@gmail.com ou nous rejoindre sur Facebook. 

 

 

Rejoignez l’équipe du triathlon du Pont de Sireuil 
 

Le triathlon du Pont aura lieu le dimanche 22 juin. 

Les épreuves seront les mêmes que les années précédentes : 

 Un « S » : 750 m de natation, 21 km à vélo, 5 km de course à pied. 

 Un « M » : 1500 m de natation, 42 km à vélo, 10 km de course à pied. 
 

La nouveauté cette année, c’est l’arrivée d’un triathlon réservé aux enfants de l’école de Sireuil en fin de journée, sur de petites 

distances. 
 

Comme traditionnellement, le Comité d’organisation tiendra sa première réunion publique ouverte à tous le lundi 10 mars à partir 

de 18h30 à la Salle des Tanneries à Sireuil. Elle sera suivie d’un moment convivial. 

N’hésitez pas à venir vous informer, proposer un coup de main. Nous avons besoin de tout le monde. C’est également l’occasion 

de passer un moment convivial et sympathique avec une équipe rodée et ouverte.  

mailto:cdfsireuil@gmail.com
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Repas des aînés, une journée conviviale 
 

Comme chaque année, Jean-Luc MARTIAL, le maire, et 

son conseil municipal, ont convié les aînés et les employés 

municipaux à partager un bon repas. Le 9 février, 160 

personnes étaient donc réunies dans la salle Gaston 

VERGNAUD. 
 

A cette occasion, le maire a exposé les nombreuses 

activités des associations locales et les projets communaux 

réalisés ou à finaliser : la voie douce cyclable et piétonne, 

le parcours santé, la reconstruction du « Cabanon » … 
 

Il a également honoré nos invités les plus anciens : Mme 

Anita DELAGE, née en 1934, a reçu un beau bouquet et 

M. Gilbert LHUILLIER, né en 1931, une bonne bouteille. 
 

Le repas, servi par le traiteur, Stéphane DUMONT, a régalé les papilles des convives et le 

couple « Duo de femmes » a animé l'après-midi. 
 

Une belle journée qui a réjoui l'ensemble des participants. 
 

Bonne santé à toutes et tous et à l'année prochaine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LES AMIS DE LA GYM 
 

Sont heureux de vous présenter leurs meilleurs vœux de bonne santé pour 2025. 
 

Toutes les études scientifiques confortent notre conviction : à savoir que « BOUGER » est un bienfait pour l’homme et la femme 
bien sûr ! Et nous sommes heureux d’en profiter et de faire profiter SIREUIL de leçons de remise en forme pour tous et toutes. 
Dans une précédente édition sur nos performeurs des Jeux Olympiques de Paris, j’avais dit qu’en matière de jeux d’hiver, nous 
étions également bien placés. Et bien cet hiver, nos skieuses et skieurs ne nous ont pas déçus (voir relais mixtes et plusieurs 
places de podium). 
 

La Fédération Française d’Education Physique et de Gymnastique Volontaire dont nous faisons partie, est maintenant reconnue 
d’utilité publique par le ministère des sports. Ce dernier subventionne les licences sportives à concurrence de cinquante (50) 
euros pour les jeunes de moins de 18 ans. Ce qui devient très peu onéreux pour les parents (10 euros) par année sportive, chez 
« LES AMIS DE LA GYM ». Le montant de la licence (pour les parents) est déductible des impôts. 
 

Quant aux séniors, il devient plus que nécessaire de conforter ou maintenir son autonomie proportionnellement à 
l’allongement de la durée de vie ! 
 

C’est pourquoi, nous vous invitons jeunes et moins jeunes à partager des moments conviviaux qui font du bien au corps et au 
moral. 
 

Rendez-vous le lundi, salle des Tanneries, de 19h à 20h. Prix doux en fonction des séances restantes et comme on dit : « Nous 
vous attendons nombreux(ses) ! » 
 

Contact : 
Mme POIRON Jacqueline et M. POIRON Régis au 2 route de Chez les Roys. 16440 SIREUIL - Tél : 05 45 90 67 28  



9 

HAPPY RUN COLOR 16 
Toute l’équipe de l’Happy Run Color 16 vous adresse ses meilleurs vœux pour cette 

nouvelle année ! 
 

En ce début janvier, nous nous sommes réunis pour notre assemblée générale et pour 

partager un moment convivial autour de la traditionnelle galette des rois. Aucun 

changement parmi les membres du bureau. 
 

Nous avons fait un bilan de l’année 2024, avec une 5ème édition de tous les records avec 

800 participants et une matinée riche en sourire et en soleil. 

Notre trésorier a pris la parole pour faire un bilan financier de l’année écoulée. Nous avons 

remis un chèque de 6 300€ à l’ADIMC 16 et conservé 2 500€ de fonctionnement pour 

préparer l’édition 2025. 
 

Parlons justement de 2025… 

Tout d’abord, notez dans vos agendas la date du dimanche 12 octobre 2025 pour la 6ème édition de notre manifestation. Cette année, nous 

augmentons pour la dernière fois la jauge max de participants 800 → 1000 personnes. Cela va impliquer quelques réglages administratifs et 

techniques pour accueillir tout le monde dans les meilleures conditions. 

Inscription possible à partir du 1er mai 2025 à 17h. 
 

Nous tenions également à améliorer notre soirée de remise de chèque qui était très 

traditionnelle et pas forcément à la hauteur de notre évènement. 

Cette année, notre remise de chèque aura lieu le samedi 25 octobre 2025 en soirée suivie d’un 

spectacle animé par la compagnie ECMA de Pons. Un spectacle musical sur les années 80 et 

qui sera ouvert à tous. Plus d’infos très bientôt… 
 

Notre programme vous plaît et vous souhaitez nous aider dans la réalisation de nos 2 

évènements ? 

N’hésitez pas à nous contacter : 

happyruncolor16@gmail.com / 07 87 90 43 95 

 
 
Bonjour à toutes et tous, 
 

L’équipe du trail du brin d’aillet vous souhaite une bonne et heureuse 
année 2025. 
L’année 2024 a été un bon cru sur le plan sportif, ce qui a permis à l’ASS 
(triathlon, trail du brin d’aillet) de reverser une partie de leurs bénéfices 
à Cutis Laxa. 
Pour poursuivre ces bonnes nouvelles, nous vous donnons rendez-vous 
le 1er mai pour la traditionnelle course. 
 
Merci et à bientôt. 
 
 

Bonjour mesdames et messieurs, 
 

Bien qu'il soit un petit peu tard pour cela, le Tennis Club de Sireuil vous présente ses meilleurs vœux pour cette 

nouvelle année. 

Mais avant de terminer l'année 2024, comme tous les ans, le TCS a organisé sa fameuse soirée Beaujolais. Une 

soirée réunissant plus de 120 convives, pour un moment convivial, dansant et festif, bref encore une belle réussite. 
 

Comme à chaque début d’année, les adhérents du TCS ont eu droit à leur petite sortie au ski. Une vingtaine de personnes sont allés passer un 

week-end à Laruns... pour skier et en profiter également pour faire une petite visite chez un producteur de Jurançon. De quoi passer un week-

end baigné de sportivité et de convivialité. 

Pour en venir au côté sportif, au cœur de l'hiver, se joue le championnat inter-clubs. Cette année, le TCS avait inscrit 2 équipes. Une, féminine 

qui a fini 3ème en deuxième division départementale et une, masculine, qui a fini 3ème en quatrième division départementale. De beaux résultats, 

en attendant les championnats de printemps. Bravo aux compétitrices et compétiteurs qui ont bien défendu les couleurs de Sireuil sur les 

terrains charentais. 
 

A vos agendas...  Le week-end du 14 et 15 février, pour la troisième année consécutive, le village de Sireuil se retrouve sur le calendrier de 

la fédération internationale de rubik's cube... grâce au TCS qui en est l'organisateur. Alors, si vous voulez voir ou vous mesurer à des amateurs, 

des champions de France et quelques-uns des meilleurs joueurs mondiaux, n’hésitez pas à passer par la salle Gaston Vergnaud, l’entrée est 

gratuite, restauration et buvette sur place et surtout l’occasion de voir, en vrai, quelqu'un résoudre un rubik's cube... en moins de 6 secondes... 

A bon entendeur. 
 

Pour terminer, n'oubliez pas que le tennis est accessible à toutes et à tous et à tout âge... Donc si vous voulez vous faire de nouveaux amis, 

découvrir une ambiance conviviale tout en prenant plaisir à pratiquer un magnifique sport...  N’hésitez plus et passez-nous un coup de fil pour 

vous inscrire... 

Vous verrez... même au téléphone ils sont sympas... : 06 78 82 73 89 ou 06 15 59 93 51 
 

Merci aux services techniques de la municipalité qui ont changé les radiateurs du club-house, c'est appréciable et apprécié !  
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LES CAGOUILLARDS C8P 
 
 

Le 2 Novembre 2024 le club de billard a organisé son premier tournoi de belote à la salle des Tanneries à Sireuil. 

16 doublettes se sont rencontrées dans la bonne humeur. Merci à tous les participants. 

A la mi-saison, l’équipe 1 du club participant au championnat DR 1 se maintient à la seconde place du classement sur 10 

équipes de Charente/Limousine. 

Trois équipes évoluent en championnat DR2. L’équipe 4 est classée 3ème, 

l’équipe 3, 5ème et l’équipe 2, 6ème sur 10 équipes de Charente. 

En individuel, lors du tournoi départemental le 18 janvier 2025 à Limoges, 

Jean-Paul Holderbaum s’est classé 3ème en catégorie mixte sur plus de 

100 joueurs. 

En Juniors Léa DEFARGE se classe 3ème et Pascal DEFARGE se classe 

2ème dans la catégorie Handi. Bravo à eux. 

Les 7, 8 et 9 mars, le club organise à Sireuil un des 6 tournois 

départementaux de la saison. 

Si vous souhaitez découvrir notre discipline, Stéphane reste à votre 

disposition au 06 19 16 78 35. 

Les entraînements se déroulent à la salle des Tanneries, le mercredi soir 

et le dimanche après-midi.  

Tournoi de belote : Remise des récompenses 

 
 
 

JS SIREUIL FOOTBALL 
 

Notre club présente à toutes et tous, ses meilleurs vœux de santé et de 

bonheur pour 2025. 

A l'issue des matchs-allers, notre équipe fanion (régional 2) occupe la 10ème 

place de son championnat. 

Il faudra éviter les 2 dernières places (11 et 12ème) pour se maintenir à ce 

niveau plutôt relevé. 

Notre 1ère réserve (1ère division départementale) actuellement en position 

de lanterne rouge, connaît de sérieuses difficultés en raison des blessures 

et absences avec un manque d'assiduité aux entraînements. 

Notre seconde réserve (4ème division) va disputer la seconde phase de son 

championnat au 2ème niveau, en terminant 7ème de sa poule. 

Deux tournois débutants sont prévus à Sireuil le samedi matin : U6/U7 le 23 mars et U8/U9 le 17 mai prochain. 

A noter la parfaite organisation de nos 3 lotos de la mi-janvier qui ont connu une belle affluence au Festicastel de 

Châteauneuf. 
 

Calendrier des matchs seniors A et B à domicile à venir : 

Samedi 8 mars : A/JARNAC à 19h 

Dimanche 9 mars : B/ CHARENTE LIMOUSINE à 15h 

Samedi 29 mars : A/NIORT ST FLORENT à 19h 

Dimanche 30 mars : B/ LA COURONNE à 15h 

Samedi 12 avril : A/ LEROY ANGOULEME à 19h 

Dimanche 13 avril : B/ GRANDE CHAMPAGNE à 15h 

Samedi 3 mai : A/BASSENS à 19h 

Dimanche 18 mai : B/ BRIE à 13h 

Dimanche 18 mai : A/ NIORT ST LIGUAIRE à 15h 
.  
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Culture 
Si la bibliothèque m’était contée “L’univers de la magie”, Samedi 15 février de 15h30 à 16h30, bibliothèque de 

Roullet. Enfants de 3/6 ans, lecture suivie d’un goûter offert. 

Contes circassiens le vendredi 28 février et le mardi 4 mars de 17h30 à 18h30 dans le chapiteau à Roullet-St-Estèphe 
 

Carnaval intercommunal 
Le Carnaval intercommunal aura lieu du 18 au 29 mars 2025. 

- Mardi 18 mars à Roullet-St-Estèphe   - Samedi 22 mars à Voulgézac 
- Mercredi 19 mars à Roullet-St-Estèphe   - Samedi 25 mars à Sireuil 
- Jeudi 20 mars à Roullet-St-Estèphe   - Jeudi 27 mars à Trois-Palis 
- Vendredi 21 mars à Claix    - Samedi 29 mars à Mouthiers-sur-Boëme 

 

Evènements familles 
Rencontres bla bla chocolat 
Le Pôle social propose une rencontre autour d’un goûter offert à la sortie des écoles, sur les différentes communes. L’occasion de partager 
un moment convivial, d’échanger et d’informer les parents sur les événements portés et proposés par Effervescentre.  

• Du 10 au 18 février 2025 

• Du 7 au 15 avril 2025 
 

Soirée Ma vie de parents à Roullet-St-Estèphe 

• Mardi 4 février, 18h30-20h, soirée d’échange “Ni bleu, ni rose ; pour une éducation violette”, animée par Virginie Lambrot 
psychologue clinicienne au CIDFF, en présentiel et/ou visioconférence, garde d’enfant assurée par nos équipes 

• Mardi 25 mars 2025, 18h30-20h, soirée d’échange et de rencontre entre parents solos, à Effervescentre, en présentiel et/ou 
visioconférence, garde d’enfant assurée par nos équipes 

Informations au 05 45 67 84 38, sur inscription 
 

Atelier parents / enfants à Roullet-St-Estèphe 
Atelier créatif en famille, parents/enfants, grands-parents/enfants de 14h à 16h30 à Effervescentre à Roullet-St-Estèphe. Café, thé et goûter 
offert. 

• Mercredi 19 février 2025 

• Mercredi 19 mars 2025 

• Mercredi 16 avril 2025 

• Mercredi 21 mai 2025 
Adhésion 3€/an, sur inscription. 
1 mercredi 1 fois par mois, pour connaître les dates et thématiques des ateliers rendez-vous sur notre page Facebook ou contactez-nous 
au 05 45 67 84 38 
 

Sorties entre adultes 

• Vendredi 14 mars, sortie à Saintes, tour découverte en petit train, visite des arènes romaines, pique-nique partagé, participation 
de 4€/personne + adhésion Effervescentre, transport en bus inclus. 

• Vendredi 9 mai 
Programmation en cours de finalisation susceptible d’être modifiée. 
Informations au 05 45 67 84 38, sur inscription 
 

Soirée jeux en famille à Roullet-St-Estèphe 
Venez découvrir les jeux de société ou proposer un jeu de 18h à 20h, tous publics, gratuit, sur inscription au 05 45 67 84 38 
Vendredi 21 février - Vendredi 28 mars - Vendredi 18 avril - Vendredi 23 mai 
 

Journée de la parentalité 
Samedi 12 avril 2025 de 10h à 14h à Roullet-St-Estèphe - Programme à venir 
 

Stage sportif 

• Les 27 et 28 février, en partenariat avec l’UFOLEP, Effervescentre propose un stage “Savoir Rouler” à vélo. 

• Semaine du 3 au 7 mars 
Pour plus d’information contacter Florian au 06 79 89 73 42, inscription au 05 45 67 84 38 
 

Randonnées thématiques 
Florian Caillaud proposera à partir du mois de novembre, des randonnées thématiques, les mardis et jeudis après-midi, sur les communes 
de Voulgézac, Claix, Plassac-Rouffiac et Trois-Palis. 
Pour plus d’informations contacter Florian au 06 79 89 73 42. 

• A Claix, les 4, 18 février, 18 mars, 1er et 15 avril 

• A Plassac-Rouffiac, les 7, 21 février, 21 mars, 4 et 18 avril 

• A Voulgézac, le 11 février, 11, 25 mars, 8 et 22 avril 

• A Trois-Palis, le 14 février, 14, 28 mars, 11 et 25 avril 
Christophe et Florian vous propose : 
Balade artistique et culturelle le samedi 29 mars de 9h45 à 12h30 à Voulgézac.  
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Les ateliers et services du pôle social 
Ateliers Entr'aide 
Pour sortir de l'isolement et de la solitude, ateliers cuisine, ateliers créatifs, sorties collectives, rencontres conviviales, participation aux 
évènements du territoire, organisation semaine solidaire. 
Tous les mardis, matin ou après-midi selon programmation, adhésion 3€/an sur inscription. Plus d’information au 05 45 67 84 38 
 

Ateliers numériques 
Être autonome sur son ordinateur, découvrir l'ordinateur, faire une recherche internet, créer et utiliser une adresse email, mettre en page 
un texte, tous niveaux, cours collectifs ou individuels. 
Animatrice Margaux EBEL 
Renseignements et inscription au 05 45 67 84 38 
 

Espace France Service 
Aide aux démarches administratives liées à la vie quotidienne, carte grise, CARSAT, CAF, MSA, sur rendez-vous. 
Pour toute informations et prise de rendez-vous : Sophie 05 45 67 84 38 
 

Coup d’pouce Vie Asso 
Effervescentre soutient les associations dont le siège social est situé sur les communes de Claix, Mouthiers-sur-Boëme, Plassac-Rouffiac, 
Roullet-St-Estèphe, Sireuil, Trois-Palis et Voulgézac. 
Pour 15€ d’adhésion par an Effervescentre propose aux associations du territoire : 

❖ Création de vos outils de communication 
❖ Prêt de matériels et véhicules 
❖ Ateliers numériques collectifs 
❖ Aide à la construction de vos projets 
❖ Aide et conseils aux démarches administratives 
❖ Cafés associatifs 
❖ Diffusion de vos évènements (Page Facebook Coup d’pouce vie asso) 

 

Effervescentre est labellisé GUID’ASSO information. 
❖ Accompagnement GUID’ASSO des associations charentaises 

 

Vous avez besoin d’aide ? N’hésitez pas à prendre rendez-vous avec Katia Antivilo au 05 45 67 84 38 - vieasso@effervescentre.fr 
Effervescentre est présent sur les réseaux, abonnez-vous et partagez les publications sans modération ! 

  

mailto:vieasso@effervescentre.fr
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On vous souhaite que du positif en cette nouvelle année, merci à vous, chers 
clients, pour votre fidélité. 
Merci pour votre convivialité, votre bonne humeur et votre gentillesse ! 
 

En cette nouvelle année, Lénaïc m’a rejoint, coiffeuse compétente 
avec ses 13 ans d’expérience professionnelle, bienveillante, à 

l’écoute, correspondant aux valeurs du salon. 
 

Les nouveaux horaires du salon de coiffure : 

• Mardi   9h à 12h30 / 14h30 à 19h 

• Mercredi 10h à 19h30 sans interruption 

• Jeudi   9h à 12h30 / 14h à 19h30 

• Vendredi   9h à 19h sans interruption 

• Samedi   9h30 à 16h30 sans interruption. 

Joignable au 05 45 93 14 80 
 

La socio coiffure sera toujours intégrante du salon, nous avons obtenu le Label Artisan de 

l’autonomie. Une démarche impliquée envers le public séniors, en perte d’autonomie en situation 
de handicap ou au quotidien, on adapte nos prestations aux besoins spécifiques. 
          Bien à vous. Charlotte et Lénaïc. 
 

 

 

 

 

BONJOUR ET BONNE ANNEE 2025 A TOUS 
 

Nous vous accueillons dans notre épicerie, bureau de tabac, presse du mardi 
au samedi de 7h30 à 12h30 puis de 15h30 à 19h30 et le dimanche de 8h à 
12h30 
Nous vous rappelons que nous effectuons des livraisons gratuites à domicile, 
vous pouvez nous joindre par téléphone au 05 45 93 23 42 ou par mail à 
vival.sireuil@orange.fr. 
 

Amis pêcheurs, 
Sachez que l’ouverture de la pêche à la truite est fixée au samedi 8 mars 2025. Nous délivrons 
toujours les cartes de pêche, pour toutes les catégories de pêcheurs ainsi que des cartes 
hebdomadaires ou journalières. 
Nous vendons aussi des appâts et quelques articles de pêche. 
 

Carte de fidélité, 
Du changement depuis le début de l’année pour notre carte de fidélité : 
Vos cartes actuelles restent valables mais le cagnottage change quelque peu. N’hésitez pas à nous 
demander des informations lors de vos passages en caisse. Sachez qu’il vous faut utiliser les euros 
que vous avez acquis en 2024 avant le 28 février 2025. 
 

Enfin, nous allons prendre quelques jours de congés durant les vacances d’hiver, ainsi nous serons 
fermés du lundi 3 mars au mardi 18 mars inclus. 
 

A très bientôt dans notre magasin !      Ghislaine et Christophe 
 
  

mailto:vival.sireuil@orange.fr
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Naissances
VERDUGIER Eden     10/01/2024 

COUSSEAU Lou, Lola     04/02/2024 

ALIDINA NOOR ALLAH GABRIEL Mayron, Zaël 05/06/2024 

MACHADO Roméo     26/08/2024 

PINEAU Camille, Orane, Noémie   29/08/2024 

BATTISTIN Tylia    29/08/2024 

VERSCHUUR Mélina    02/10/2024 

MONIER CHATELIER Tinao, Roger  20/11/2024 

GRAMPEIX DEBEAU Louis-Marie, Maurice 07/12/2024 

PUJAT Henri, Jean, Noah   23/12/2024 

PIERDON Grace, Noëlle   23/12/2024 

 

Mariages
BAUCANNE Dimitri, Serge et GEORGES Maéva   01/06/2024 

LABORDE Dimitri, Frantz, Jean-Pierre et PALET Mégane  15/06/2024 

NEVES SIMOES COIMBRA Carlos et LAGARDE Martine, Michèle 12/07/2024 

LESPAGNE Cyril, Nicolas et BONNEAU Christelle, Eliane, Denise  24/08/2024 

BRUNEL Matthieu et FOURMY Amélie, Jeanne, Alice, Berthe, Cécile  24/08/2024 

CHAT Philippe, Gérard et DURIEUX Isabelle, Gabrielle, Victoire  24/08/2024 

BLANCHARD Stéphane, Fabrice et GALUSINSKI Myriam   13/09/2024 

 

Décès
DANEDE Marcelle, Lucienne, Anna   01/01/2024 

CHARRIER Germaine, Simone   03/01/2024 

VERSAVAUD Robert, Guy    05/03/2024 

REYMONNET Marc, André, Gérard   27/03/2024 

COLLIN Monique, Berthe    22/04/2024 

ALVES DA SILVA Maria de Lurdes   25/06/2024 

FOURNIAL Bernadette, Solange   06/07/2024 

MAUMOT AUDOIN Régis, Gilbert, Raymond 26/09/2024 

SIMARD Roger, René     01/11/2024 
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RÉUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

30 septembre 2024 

Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, Aurélie 

CHARLES, Sabrina LARWA, MM. Jean-

Luc MARTIAL, Dominique SARLANGE, 

Joël LARAPIDIE, Dominique SARRAZIN, 

Gérard MELLY, Patrick BOUCHAUD, 

Patrick CHAPEAU et Jean-Michel VALLET. 

Excusées : Mmes Elodie GUILLOT (pouvoir 

à Gérard MELLY), Véronique PATRY 

(pouvoir à Joël LARAPIDIE), Nathalie 

CHARBONNAUD (pouvoir à Gisèle 

GESLIN), Sandrine MAZEAUD (pouvoir à 

Aurélie CHARLES. 

Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil 

en rappelant l’ordre du jour suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal du 

9 septembre 2024 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont validées à 

l’unanimité. 

Travaux Cabanon 

Il restait le lot n°4 à attribuer par la 

commission d’appel d’offres. Seule, 

l’entreprise TNS a répondu correctement au 

2ème appel. Elle est donc proposée au conseil. 

Ordures ménagères 

GrandAngoulême va mettre à disposition des 

usagers des sacs transparents (poubelles 

noires) pour les ordures ménagères 

résiduelles. Elle fait appel aux communes 

volontaires pour expérimenter le système 

avant la mise en service prévue le 1er janvier 

2025.  M. le Maire propose la candidature de 

la commune. 

Vélos en VLS 

Le service mobilité de GrandAngoulême 

envisage de mettre en place dans les 38 

communes une station de location de Vélos 

électriques en Libre-Service. Cette station 

serait positionnée place des sports en bordure 

de la départementale. 

3° Infos 

Le comité des fêtes s’est doté d’un nouveau 

bureau. 

Une nouvelle section photos est créée au sein 

de l’amicale laïque. 

Le projet d’aménagement d’un parcours 

sportif porté par l’IME, en collaboration avec 

la commune, fait partie des projets retenus par 

le département. Seulement 10 d’entre eux 

auront une aide financière. Il est donc 

IMPORTANT de le soutenir en votant pour 

lui (« En route pour l’activité sportive 

partagée ») sur le site : 

budgetparticipatif16.lacharente.fr 

4° Dates à retenir 

Dimanche 13 octobre Happy Run Color 

Samedi 19 et dimanche 20 octobre  Octobre 

rose 

Dimanche 20 octobre Visite des Carrières 

(pays d’Art et d’Histoire) 

Lundi 11 novembre Cérémonie au monument 

aux morts 

Samedi 23 novembre Soirée beaujolais du 

tennis 

Samedi 30 novembre Spectacle « Grain 

d’folie » du comité des fêtes 

Vendredi 6 et dimanche 7 décembre Marché 

de Noël 

Mardi 17 décembre Spectacle de Noël 

5° Questions diverses 

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions diverses 

ayant été abordé, monsieur le Maire lève la 

séance à 20h45. La prochaine réunion se 

tiendra le lundi 21 octobre à 20h30. 

21 octobre 2024 

Présent(e)s : Mmes Sabrina LARWA, 

Véronique PATRY, Nathalie 

CHARBONNAUD, Sandrine MAZEAUD, 

MM. Jean-Luc MARTIAL, Dominique 

SARLANGE, Dominique SARRAZIN, Joël 

LARAPIDIE, Gérard MELLY, Patrick 

CHAPEAU et Jean-Michel VALLET.  

Excusé(e)s : Mmes Gisèle GESLIN (pouvoir 

à Jean-Luc MARTIAL), Aurélie CHARLES 

(pouvoir à Sabrina LARWA, M. Patrick 

BOUCHAUD (pouvoir à Jean-Michel 

VALLET). 

Absente : Mme Elodie GUILLOT. 

Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil 

en faisant part des remerciements de la 

famille MAUMOT à l’occasion du décès d’un 

proche. 

M. le Maire rappelle ensuite l’ordre du jour 

suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal du 

30 septembre 2024 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont adoptées à 

l’unanimité. 

Convention Territoriale Globale 

La Convention Territoriale Globale (CTG) 

est une démarche stratégique partenariale 

avec les collectivités territoriales et les 

partenaires institutionnels d’une durée de 

cinq ans (2025-2029), qui a pour vocation de 

partager une vision globale du territoire et de 

repérer les enjeux en faveur des habitants 

pour le maintien et le développement des 

services aux familles et la mise en place de 

toute action favorable aux administrés dans 

leur ensemble. 

Projet d’Aménagement et de 

Développement Durable 

Les enjeux du PADD : 

Une conscience aigüe des enjeux climatiques 

et des conséquences du réchauffement sur les 

ressources du territoire, ses activités et sa 

population, 

Une intention de s’inscrire dès à présent dans 

la trajectoire nationale Zéro Artificialisation 

Nette, définie par la Loi Climat et Résilience, 

Le respect de la ruralité, qui doit pérenniser et 

développer ses équipements, conserver une 

attractivité pour les familles, 

L’importance d’améliorer la santé et le bien-

être des habitants, 

La nécessité de préserver et restaurer le 

patrimoine naturel et la biodiversité et de 

protéger la ressource en eau, 

La volonté de s’inscrire dans la dynamique 

nationale de réindustrialisation, 

L’exigence de solidarité entre les territoires, 

Le renforcement des centralités et des pôles 

de vie (le cœur d’agglomération, les centres 

des bourgs), 

Les besoins de développer les mobilités 

actives et la nécessité de faire évoluer les 

comportements pour décarboner la mobilité 

et réduire les besoins de déplacements, 

La nécessité d’incarner la circularité au 

travers de tous les domaines pour renforcer la 

durabilité du développement du territoire, 

Ces enjeux partagés s’appuient sur les 

richesses et les potentiels du territoire. 

Schéma de Cohérence Territoriale-plan Air 

Energie Climat territorial 

Le Projet d’Aménagement Stratégique (PAS) 

fixe les grandes orientations sur le territoire 

du Schéma de Cohérence Territoriale –Air 

Energie Climat (SCoT-AEC) à un horizon de 

20 ans selon les dispositions de l’article 

L.141-3 du Code de l’urbanisme. 

Le PAS est l’expression de la vision politique 

des élus. Il n’est pas juridiquement opposable 

aux tiers, mais il constitue le trait d’union 

entre le diagnostic du territoire et le document 

d’orientation et d’objectifs dont les 

dispositions sont opposables et s’imposent 

dans un rapport de compatibilité au Plan 

Local d’Urbanisme intercommunal ainsi qu’à 

certaines autorisations d’urbanisme. 

Spectacle de Noël 

M. le Maire doit signer le contrat avec 

l’association « la 7 ou la 9 » pour 2 

représentations du « Bal des Loustics », 

spectacle de Noël offert aux enfants des 

écoles. 

Le Cabanon 

Le permis de construire est enfin validé. Le 

planning prévisionnel fixe la fin des travaux 

au 27 mai 2025. 

Le montant total est de 354 504€. Le plan de 

financement est le suivant : 

Montant des subventions acquises 

→216 678€ 

Montant de la FEDER (fonds européens) 

escompté →66 925€ 

Autofinancement →70 901€ 

Secrétariat mairie 

Afin de valoriser le métier de secrétaire de 

mairie, l’état impose aux communes qui n’ont 

pas de Directeur Général des Services de 

nommer un(e) secrétaire général(e) de mairie. 

M le Maire propose de transformer le poste 

d’agent administratif principal 1ère classe de 

Mme Nathalie Da Costa en poste de secrétaire 

générale de mairie à compter du 1er novembre 

2024. Elle intégrera la catégorie B des 

fonctionnaires en 2025. 
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3° Dates à retenir 

Mercredi 30 octobre réunion « village 

d’avenir » 

Samedi 2 novembre concours de belotte du 

billard 

Lundi 4 novembre élections du CMJ 

Lundi 4 novembre AG de « Raconte-nous » 

Samedi 9 novembre la faune dans vos jardins 

Lundi 11 novembre cérémonie au monument 

aux morts 

Mardi 12 novembre conseil d’école 

Dimanche 17 novembre bourse aux jouets de 

l’APE 

Samedi 23 novembre soirée beaujolais 

nouveau du tennis 

Jeudi 28 novembre remise de chèques à Cutis 

Laxa 

Samedi 30 novembre « Grain de folie » du 

comité des fêtes 

Vendredi 6 et samedi 7 décembre marché 

de Noël 

Mardi 17 décembre spectacle de Noël pour les 

enfants 

4° Questions diverses  

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions diverses 

ayant été abordé, monsieur le Maire lève la 

séance à 21h50. La prochaine réunion se 

tiendra le lundi 25 novembre à 20h30. 

25 novembre 2024 

Présent(e)s : Mmes Aurélie CHARLES, 

Gisèle GESLIN, Elodie GUILLOT, 

Véronique PATRY, Nathalie 

CHARBONNAUD, Sandrine MAZEAUD, 

MM. Jean-Luc MARTIAL, Dominique 

SARRAZIN, Joël LARAPIDIE, Patrick 

BOUCHAUD, Gérard MELLY, Patrick 

CHAPEAU et Jean-Michel VALLET. 

Excusé(e)s : Mmes Sabrina LARWA 

(pouvoir à Aurélie CHARLES) et M. 

Dominique SARLANGE (pouvoir à Jean-Luc 

MARTIAL). 

Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil 

en faisant part des remerciements des familles 

CLERY et SIMARD à l’occasion du décès 

d’un proche. 

M. le Maire rappelle ensuite l’ordre du jour 

suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal du 

21 octobre 2024 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont adoptées à 

l’unanimité. 

Location d’un garage 

J.M. Vanille souhaite louer un garage 

disponible au 92, route de la Charente, à côté 

de son magasin. 

M. le maire propose une location de 50€. Le 

loyer précédent était de 350€, ancienne poste 

+ un garage. Le montant total sera maintenant 

de 400€. 

Cabanon 

La CCI nous informe que les potentiels 

candidats à la gestion du cabanon ont besoin 

de préparer un « business plan ». Il est donc 

nécessaire de fixer le montant de la location. 

Le « Cabanon » devrait être terminé fin mai 

2025.  

Pour la fin de l’année 2025, proposition d’un 

loyer réduit de 50%, 

A partir de 2026, le montant du loyer sera de 

500€ pour un bail 3, 6, 9. 

Département 

Suite au projet de loi des finances 2025 

élaboré par le gouvernement qui prévoit de 

ponctionner les recettes des collectivités, le 

conseil départemental propose une motion de 

censure. 

Le conseil apporte son soutien. 

Manifestation 2025 

M. le Maire a été contacté par M. 

HERBRETEAU, président de TEAM coop 

vélocité. Celui-ci souhaite organiser une 

course de gravel sur les chemins de Sireuil, le 

dimanche 1er juin 2025. Les points de départ 

et d’arrivée se situeront à l’aire de jeu, au 

pont. 

Avis favorable. 

Vacances de fin d’année 

Le secrétariat de mairie et l’agence postale 

seront fermés du mardi 24 décembre à midi 

jusqu’au jeudi 2 janvier au matin. 

Parcours santé 

Le projet d’un parcours santé présenté par 

l’association Pierre rouge a été retenu dans le 

cadre des projets participatifs soutenus par le 

département. Le montant de l’aide sera d’un 

peu plus de 20 000€. 

Le terrain sur lequel sera construit ce parcours 

est un terrain communal. Il sera donc 

nécessaire d’établir une autorisation 

d’occupation temporaire. Pouvoir est donné 

au maire.  

3° Infos 

Tennis 

L’assurance de la commune avait été 

sollicitée pour constater la déformation d’un 

terrain due au gonflement de l’argile en sous-

sol. Après avis de l’expert, une aide d’un peu 

plus de 20 000€ est accordée pour réparation. 

D’autre part, 2 demandes de devis ont été 

déposées auprès de deux professionnels pour 

couvrir un court avec du photovoltaïque. 

Cette couverture permettrait peut-être d’aller 

vers une autoconsommation. L’étude se 

poursuit. 

Intercroisières 

Intercroisières souhaite acquérir la parcelle 

sur laquelle est construit l’accueil. Il a fallu 

faire intervenir un géomètre. Tous les 

documents sont chez le notaire. 

En attendant la transaction, il est nécessaire 

de contracter une assurance pour le bâtiment, 

92€/an. 

Lotissement les fonts mortes 

Deux aménagements sont à prévoir : 

Suppression du rond-point, au bout de 

l’impasse, qui gêne la collecte des ordures 

ménagères. 

Un fossé doit être busé pour permettre une 

meilleure circulation des pompiers 

conformément au plan sécurité incendie. 

Plantation d’arbres 

De nouveau, cette année, des arbres vont être 

plantés dans le jardin partagé pour célébrer les 

cinq naissances de 2023. 

4° Dates à retenir 

Mercredi 27 novembre remise de chèques à 

Cutis Laxa 

Samedi 30 novembre « Grain de folie » du 

comité des fêtes 

Mardi 3 décembre point sur l’aménagement 

de la voie cyclable 

Mercredi 4 décembre visite de l’ABF pour 

l’église 

Mercredi 4 décembre villages d’avenir 

Vendredi 6 et samedi 7 décembre marché de 

Noël 

Mardi 17 décembre spectacle de Noël pour les 

enfants 

Vendredi 10 janvier vœux du maire 

5° Questions diverses  

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions diverses 

ayant été abordé, monsieur le Maire lève la 

séance à 22h50. La prochaine réunion se 

tiendra le lundi 13 janvier à 20h30. 
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RAPPEL 
 

Il est impératif 

que les 

poubelles 

jaunes et 

noires soient 

rentrées le plus 

tôt possible 

après le 

ramassage. 
 

Merci 



  19 



2   


